



Nadie conocía el Plan B de la Reforma Electoral

Desde que llegó Adán Augusto a la Cámara de Diputados y se reunió con morenistas y aliados del PT y Partido Verde, nadie conocía el documento de la Reforma Electoral; el encuentro fue para pedirles su voto, pero nunca para explicarles qué contenía. Santiago Creel lo recibió, pero no pudo conocerlo porque estaba dirigiendo la sesión. Quien se dio cuenta que hay una ilegalidad fue Ricardo Monreal; los diputados cambiaron la propuesta para que estuvieran contentos el PT y PVEM. No pueden decir que fue un error, fue una negociación.

<https://drive.google.com/file/d/1NZZIE2oxjhgdWf-vAxFlpZuAcDY3D4HI/view>